

Connaissez-vous un paroissien ou une paroissienne confinée à la maison et qui désire être visité? recevoir la communion?

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez son nom au célébrant avant ou après la messe.

Au début de la liturgie de la Parole pendant la messe de dimanche, Claire Lavallée invite les enfants à se rendre à la sacristie pour célébrer une liturgie qui leur est destinée.

Dimanche de la catéchèse, aujourd'hui. Prions pour le succès du programme offert à Saints-Martyrs et rendons grâce à Dieu pour l'apport de nos paroissiens qui donnent leur temps comme catéchète, aide-catéchète ou accompagnateur des parents. Merci à Mona Friesen, Sandrine Lasserre, Claude Lavallée et Eudoxie Keta.

Le bureau de la paroisse sera fermé du 25 septembre au 4 octobre pour raison de conférence et de congé.

Lampe du sanctuaire (5 \$)
Raymond et Vivianne Raiche
Merci!

Semaine dernière

Part-à-Dieu : 1316 \$
Centre paroissial : 300 \$
Précieux-Fonds : 5 \$
Besoins de l'église : 20 \$

N'entendez-vous pas cette parole du Seigneur : Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux? Et là où un peuple aussi nombreux est uni par le lien de la charité, le Seigneur ne serait-il pas présent?
(s. Jean Chrysostome)

Un miracle, chose étonnante que rien n'explique scientifiquement, est un « signe » donné par Dieu pour aider notre foi. On n'est jamais obligé d'y croire, car la foi reste un acte libre.
(nominis.cef.fr – 19 sept.)

(suite de la page précédente)

les résultats se ressemblent. C'est pourquoi Jésus parle de l'argent trompeur, d'autres versions disant l'argent malhonnête. L'argent est un serviteur indispensable, mais il est un très mauvais maître. Il nous séduit, nous enivre et, en un tour de main, il capture le cœur et l'esprit. Les anciens lui donnaient le nom d'un ange méchant : Mammon.

Sous différents visages, chaque être humain est habité par Mammon. Chacun doit apprendre à devenir libre à son égard. L'argent est bon quand il sert la vie des gens et leur liberté. Quand il sert de prétexte à l'exploitation, il devient monnaie du diable.
André Beauchamp

La chorale du Précieux-Sang reprend ses activités! Les membres sont priés de se présenter à la sacristie à 9 h, le 29 septembre pour préparer la messe de 9 h 30. Les répétitions hebdomadaires auront lieu à partir du mercredi 2 octobre. Pour d'autres infos sur la chorale, veuillez rejoindre Gérard Jean au 204-233-8425 ou communiquer par courriel (glrlaj@mymts.net),

Atelier d'action **Développement et Paix** – *Notre Maison Commune est en feu!* Que nous appelle à faire le pape François? Qu'est-ce que cela signifie pour l'Église, pour le peuple de l'Amazonie et pour toute l'humanité? Joignez-vous à nous pour l'atelier d'automne de Développement et Paix, le mardi 1^{er} octobre au Précieux-Sang. Souper pizza à 18h, atelier de 18 h 30 à 21 h 30.

S'il s'en trouve parmi vous qui pensent qu'ils sont envoyés pour « évangéliser » les prisonniers et non pour les soulager, pour remédier à leurs besoins spirituels et non aux temporels, je réponds que nous devons les assister en toutes manières par nous et par autrui : faire cela, c'est évangéliser par paroles et par œuvres, et c'est cela le plus juste.

(s. Vincent de Paul)

Rencontre de ministère jeunesse à la cathédrale le mardi 24 septembre, débutant à 18 h 30.

Atelier de prières chantées, dirigé par Marty Haugen, le vendredi 27 septembre à 19 h, et le samedi 28 septembre de 9 h 30 à 15 h, au Centre de conférence et de retraite St. Benedict's. Info : 204-339-1705.

Le mouvement Pro-Vie invite la population winnipegoise et des environs à se joindre à la **Chaîne pour la vie**, prévue pour le dimanche 6 octobre, de 14 h à 15 h, devant l'hôpital situé au 735 av. Notre Dame (Winnipeg).

Soins compatissants

Les professionnels des soins de santé, les bénévoles et les laïques qui soutiennent les malades et les plus vulnérables sont invités à assister à une messe spéciale le mercredi 9 octobre, à 19 h 30, au Centre St-Amant. La confirmation de votre présence n'est pas obligatoire, mais elle serait appréciée. Vous pouvez le faire jusqu'au 7 octobre en communiquant avec Julie Turenne-Maynard par téléphone (204-235-3136) ou courriel (jtmaynard@cham.mb.ca). Ce sera un temps de rassemblement et de célébration pour les personnes engagées dans le ministère de la guérison. Une bénédiction spéciale sera accordée aux participants du domaine des soins de santé.

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>110 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>175 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>265 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	110 \$	2/3	115	175 \$	3/3	210	265 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	110 \$												
2/3	115	175 \$												
3/3	210	265 \$												

25^e dimanche ordinaire

Samedi 21 septembre 17 h – † Eva Gervais, offrande aux funérailles

Dimanche 22 septembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Mardi 24 septembre 10 h 30 – † pour le clergé, par le groupe de prière de la paroisse

Mercredi 25 septembre 10 h 30 – † défunts Potvin et Lesage, par Laurette Potvin

Jeudi 26 septembre 10 h 30 – † Noël Fréchette, offrandes aux funérailles

Vendredi 27 septembre 10 h 30 – † Gratia Boisjoli, offrandes aux funérailles

26^e dimanche ordinaire

Sam 28 septembre 17 h – † Carol Le Blanc, par Francis et Yvonne Fontaine

Dimanche 29 septembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Animation aux foyers dimanche prochain

Foyer Vincent : Renald Johnson – Place Catherine : Cl. et Cl. Lavallée

Samedi 28 septembre 17 h		Dimanche 29 septembre 9 h 30	
Accueil	Lorraine Beaudry	Aline Laflèche	
Lecteurs	Laurent Gagné	Bertha David Eudoxie Keta	
Servants	Louise Marion Reynald Marion	Louis Laflèche François Adekambi	
Pain le célébrant	Vin Reynald Marion Louise Marion	Pain le célébrant Michèle Bouchard	Vin Louis La Flèche Norman Collette



200, rue Kenny
Saint-Boniface
Manitoba R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

M^{gr} Albert Fréchette, p.h.
Prêtre modérateur
204-594-0286
affrechette@mymts.net

Alexie Gosselin
Ajointe-administrative
Mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
fermé de midi à 13 h

Conseil de pastorale
Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Célébrations dominicales
samedi 17 h
dimanche 9 h 30
Sur semaine 10 h 30
mardi dans la sacristie
mercredi au Foyer Vincent
jeudi à Place Catherine
vendredi dans la sacristie

Confessions
avant la célébration
ou à la cathédrale le jeudi
de 17 h 30 à 18 h 30

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
25^e dimanche du temps ordinaire (C)
22 septembre 2019
Amos 8, 4-7; Psalme 112(113);
1 Timothée 2,1-8; Luc 16, 10-13

Que faire avec l'argent trompeur?

Encore une fois l'évangile nous alerte sur le bon ou le mauvais usage de l'argent. La soif de l'argent, le désir de l'argent nous incitent souvent à des manœuvres douteuses, parfois carrément malhonnêtes, parfois prétendument habiles mais en réalité très dures à l'égard d'autrui. Le prophète Amos en évoque quelques-unes : augmenter les prix sans raison, diminuer les mesures, fausser les balances. Plus insidieuse encore, la pratique d'acheter le pauvre pour une bouchée de pain. Cela s'appelle de la spéculation. En temps de crise, le riche met la main sur tout et sur le bien des pauvres par-dessus tout. Le jeu de Monopoly est sans pitié : souvent la vie est pire que le jeu. C'est pourquoi il importe de toujours rester vigilant.

Jésus, pour sa part, raconte l'histoire du gérant malhonnête qui cache ses fraudes en volant son patron. Les méthodes d'aujourd'hui ne sont pas les mêmes, mais
(suite au bas de la page 2)

Récitation du chapelet

mardi, mercredi, jeudi
et vendredi avant la célébration
Demi-heure d'adoration
mardi et vendredi après la célébration